

Super Smash Bros. Brawl NEXT

Von Miu-ChiChan

Prolog: Smash 0-Nur ein Traum?

Hiro POV

Wie lange ist es her? Noch nicht allzu lange, da haben wir noch Ayumi aufgehalten, einige Monate erst. Doch es kommt mir vor wie Jahre. Vielleicht denke ich mir das auch nur. Ich sollte froh sein, dass alles beim alten ist. Ich bin froh darüber. Doch... Etwas will mir nicht aus dem Kopf. Die Träume, die ich seit meiner Rückkehr habe. Immer geht es entweder um einen kleinen, blauen Roboter-Jungen, dessen Gesicht ich mich immer danach nicht erinnere. Nur... Immer und immer weiß ich nur danach: Ich kenne den doch! Nur woher? Wieso kommt er mir bekannt vor? Habe ich ihn schon mal getroffen? Bestimmt nicht. Dann vielleicht aus einen meiner Videospiele. Ich war mir da Recht unsicher.

Ich erinnere mich aber noch an eine Sache die immer wieder geschieht: Er greift immer Sonic an und sagt immer komischen Sachen, an die ich mich aber auch kaum erinnern kann. Verrückt, nicht? War das ein Zeichen? Nein, vielleicht sitze ich trotz, dass ich in der Super Smash Bros. Welt bin, viel zu viel an meinen Konsolen rum. Doch es will mir nie aus dem Kopf.

In dem anderen Traum, den ich auch sehr oft habe, sehe ich sehr oft Aika. Sie steht immer mit einer Axt in der Hand und starrt nur auf den Boden. Ihr Blick wird verstörend, aber auch erschrocken zugleich. Man hört sie nur flüstern:"Ich muss nach Hitokui."

Hitokui? War das nicht auch eine Horror-Stadt in Animal Crossing New Leaf, die man besuchen kann? Ich habe ja begriffen, dass es Aika-Village wirklich gibt in dieser Welt, aus diesem Dorf haben wir auch Aika befreit, nur die Puppe leider nicht vernichten können. Aber Hitokui? Das kann ich mir nicht vorstellen, denn nicht jede Traumstadt aus Animal Crossing gibt es hier auch wirklich. Was hat es bloß damit auf sich?

Okay, vielleicht besuche ich diese Hitokui-Stadt auch viel zu viel. Ich finde diese Stadt eigentlich ziemlich cool. Sie kann in mir die Angst erwecken, was Aika-Village ja nicht so richtig konnte. Solange ich nicht wirklich da war, denn dann ist es umheimlich. Aber Hitokui? Wirklich? Ich glaube ich besuche die Stadt wirklich viel zu oft. Ich sollte damit aufhören.

Dennoch mich will dieses Gefühl einfach nicht los, dass beide Träume doch etwas voraussagen wollen. Ach, quatsch. So ein Blödsinn. Die Super Smash Bros. Welt gibt es wirklich, dass weiß ich sogar. Aber das Träume etwas voraussagen sollen ist mir einerlei. Sowas ist nur in Mangas oder Animes der Fall, aber nicht hier. Das ist ja auch zum Teil real. Ich sollte wirklich aufhören. Auch wenn mein Zwillingsbruder, Shiro

Yamasaki, meint, die Träume haben bestimmt etwas zu deuten, glaube ich das nicht.

Ist bis jetzt ein kleiner, blauer Roboter-Junge aufgetaucht?- Nein!

Ist bis jetzt Aika nach Hitokui aufgebrochen?- Nein!

Na ja, vielleicht könnte es ja noch passieren. Ach, was denke ich da? Ich rede mir das ein, was Shiro gesagt hat und ich nicht glauben kann. Es sind nach der Vernichtung von Tabuh neue Smasher aufgetaucht, ja, aber bestimmt nicht unsere Gegner. Wir kennen die Smasher zwar noch nicht, aber ich bin mir wirklich sicher, keine Gegner! Der hätte sich doch schon längst gezeigt.

Und Aikas Puppe weiß ja noch nicht einmal wo Aika sich versteckt hält. Und das ist auch gut so. Sonst hätte sie sich doch auch schon gezeigt.

Für mich steht es fest, dass das Blödsinn ist. Oder... Rede ich mir dies nur ein? Ach, ich bin so unsicher. Ich weiß nicht ob ich es glauben soll oder nicht. Mein Verstand sagt:"Absoluter Schwachsinn." , doch mein Gefühl sagt mir:"Pass auf. Es wird passieren." Was soll ich glauben? Kann mir das einer Verraten? Ich bin mir unsicher. Ich kann nicht einfach Abwarten. Aber muss wohl.

Ich frage mich nur eins: Wie wird es weitergehen? Wird es wirklich so friedlich bleiben? Oder verraten mir diese Träume, ich sollte lieber aufpassen? Besteht ein Zusammenhang?

Ich bin mir nicht sicher, aber falls es was zu bedeuten hat dann sollte ich mich **wirklich** in Acht nehmen.